
Веревочный курс – 22.05.2016

Веревочный курс ФМк, если еще не
знаешь, то вот твой шанс!

Веревочный  курс  ФМк  –  это  креативно,  спортивно,  с  массой
эмоций и просто шикарно. Если ты ни разу не был на Веревках
родного  факультета,  если  ты  собираешься  спать  22.05.2016,
значит  ты  не  студент  ФМк,  потому  что  весь  ФМк  будет  на
Веревках!!!

Если ты сомневаешься, будет ли весело, круто и незабываемо, то
смотри видео и убедись сам!

Просто  мы  самый  лучший  факультет,  и
другие нам завидуют.
Подробнее  о  Веревках  2016  узнайте  тут  или  в  мероприятии
Вконтакте.

Монтаж и обработка видео – Войткун Юлия

Open  Up  Challenge:  Полещук
Ирина Ивановна

http://fmk.bseu.by/%d0%b2%d0%b5%d1%80%d0%b5%d0%b2%d0%be%d1%87%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%ba%d1%83%d1%80%d1%81-22-05-2016/
http://fmk.bseu.by/%D0%B2%D0%B5%D1%80%D0%B5%D0%B2%D0%BE%D1%87%D0%BD%D1%8B%D0%B9-%D0%BA%D1%83%D1%80%D1%81-%D1%84%D0%BC%D0%BA-%D0%B2%D0%B5%D1%81%D0%BD%D0%B0-2016/
https://vk.com/verevki_fmk
https://vk.com/verevki_fmk
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%bf%d0%be%d0%bb%d0%b5%d1%89%d1%83%d0%ba-%d0%b8%d1%80%d0%b8%d0%bd%d0%b0-%d0%b8%d0%b2%d0%b0%d0%bd%d0%be%d0%b2%d0%bd%d0%b0/
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%bf%d0%be%d0%bb%d0%b5%d1%89%d1%83%d0%ba-%d0%b8%d1%80%d0%b8%d0%bd%d0%b0-%d0%b8%d0%b2%d0%b0%d0%bd%d0%be%d0%b2%d0%bd%d0%b0/


В преддверии Дня Победы хочу познакомить вас с человеком, у
которого самых разных жизненных побед было явно предостаточно!
Полещук Ирина Ивановна – профессор кафедры логистики и ценовой
политики.

Горячо любимая и всеми уважаемая Ирина Ивановна – яркий пример
того, как университет действительно может быть для кого-то
вторым домом. Здесь она всегда была окружена семьей: отец был
ректором, знакомство с будущим мужем произошло в стенах альма-
матер, а дети выходили из нашего университета с дипломами о
высшем образовании. Но, когда я говорю о семье, я имею в виду
не только родственные связи. Семьей Ирине Ивановне удалось
сделать и саму кафедру логистики и ценовой политики. Собирая
по кусочкам этот коллектив, она связала и буквально воспитала
всех тех потрясающих людей, которых вы видите на стенде у
входа в третий корпус. А как же приятно слушать, с какой
любовью они отзываются о героине сегодняшнего выпуска!

Я недолго общалась с Ириной Ивановной и даже не была знакома с
ней раньше, но знаете, даже этого короткого промежутка времени
было достаточно, чтобы пропитаться к ней теплом и уважением.

Спасибо  Вам,  Ирина  Ивановна!  Продолжайте  идти  в  ногу  со



временем и оставаться душой кафедры!

https://youtu.be/fFpBSXXCXjw

Ну  а  вы  будьте  на  связи,  впереди  студенческий  штурм  и
разговоры  по  душам  с  проректором!

Рубрика на сайте ФМк: fmk.bseu.by/open-up-challenge
Группа в VK: vk.com/openupchallenge

Open  Up  Challenge:  Женя
Казимирский

http://fmk.bseu.by/%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8C%D0%B8/open-up-challenge/
https://vk.com/openupchallenge
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%b6%d0%b5%d0%bd%d1%8f-%d0%ba%d0%b0%d0%b7%d0%b8%d0%bc%d0%b8%d1%80%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9/
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%b6%d0%b5%d0%bd%d1%8f-%d0%ba%d0%b0%d0%b7%d0%b8%d0%bc%d0%b8%d1%80%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9/


Что вы там, ждете прямые включения со статистикой? Ну ждите,
ждите. А пока один жгучий кубинский парень расскажет вам о
механизмах жизни, всех прелестях танцев, духе соперничества,
спонтанности и целом комплексе работы над собой!

Что делает Женя, когда умывается, зачем он собрался в Рио-де-
Жанейро и что перенял от своих тренеров? Жми быстрее на старт
и узнавай!

Там еще и эстафета непонятно куда залетела! А еще знаете, мы
ведь  иногда  ищем  вдохновения  в  чем-то  таком  далеком  и



возвышенном. Но как же близко и совсем на поверхности оно
всегда находится! Возле своего дома я нашла атмосфернейшее
место с деревьями на горизонте и вдруг гуляющими там лошадьми.
В  огромном  архиве  моей  черновой  музыки  первая  же  мелодия
идеально подошла под один из моих текстов. Вчера я задерживала
дыхание  и  восторженно  складывала  камеру  после  встречи  с
собственным одногрупником.

Открывайте глаза шире, что я могу вам сказать.

https://www.youtube.com/watch?v=AYpph-mei_0

Ой, а вот что. Следите за обновлениями в рубрике Open Up
Challenge и группе vk.com/openupchallenge! Я уже запуталась в
том, сколько классной всячины вас ждет. Одна Полещук Ирина
Ивановна чего стоит!

Tibo-2016 глазами студентов
Как всем нам известно, с 19 по 22 апреля в Минске прошел
Международный специализированный форум по телекоммуникациям,
информационным и банковским технологиям “Tibo-2016”. Выставку
мог  посетить  каждый  желающий,  а  особо  креативные  и
коммуникабельные  студенты  даже  бесплатно.

Выставка  прошла  замечательно,  организованно  и,  что  самое
важное, креативно. Отдельное спасибо можно сказать компаниям-
участникам,  которые  заняли  центральную  аллею  славы  и
оборудовали  свои  «немаленькие»  стенды  так,  что  даже  самый
искушенный  зритель  снял  бы  шляпу  и  подбросил  ее  вверх  со
словами: «Браво!!!»

Как  всегда  очень  порадовал  Huawei.  Корейцы  не  просто
представили новую модель телефона, а еще и развлекли всех

http://fmk.bseu.by/%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8C%D0%B8/open-up-challenge/
http://fmk.bseu.by/%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8C%D0%B8/open-up-challenge/
http://vk.com/openupchallenge
http://fmk.bseu.by/tibo-2016-%d0%b3%d0%bb%d0%b0%d0%b7%d0%b0%d0%bc%d0%b8-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d0%be%d0%b2/


посетителей.  Компания  сделала  своим  героем  панду,  чем
растопила  сердца  не  одного  любителя  плюшевых  радостей.  По
большому  выставочному  залу  дефилировала  и  всех  обнимала
огромная  панда,  отказать  которой  в  объятьях  было  просто
невозможно. Ну понятное дело, это ж панда, а не дополнительная
лекция в субботу.

Плюшевая панда компании Huawei.

Кроме  великолепной  пушистой  панды  Huawei  подарил  всем
возможность поболтать с роботом. Очень общительный, культурный
и  милый  «джентльмен»  с  радостью  заводил  новых  знакомых,
отвечал на вопросы (скорее всего с помощью гугла или яндекса),
а также пел песни и рассказывал анекдоты.

http://fmk.bseu.by/tibo-2016-%d0%b3%d0%bb%d0%b0%d0%b7%d0%b0%d0%bc%d0%b8-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d0%be%d0%b2/huawei_panda/


Умный робот от Huawei на Tibo-2016.

Также на выставке можно было посетить стенд родной Белпочты!
Новые технологии не обошли и ее стороной. Теперь почту можно
будет забирать не у почтальона Печкина, который даже если
очень надо, тебя не найдет, а в ПОЧТОМАТАХ! Великолепная идея
небелорусских  технологов  появится  в  магазинах  и  торговых
центрах  нашего  города!  Работа  почтомата  очень  проста:  по-
первых,  он  работает  только  с  посылками  из-за  рубежа,  а
поскольку таких большинство, то все отлично. Итак, когда ваша
посылка  попадет  в  РБ,  вам  придет  СМС  и  вы  сможете
перенаправить  свой  ценный  груз  в  почтомат,  т.е.  забрать
иностранное сокровище можно будет не в отделении почты, а в
любом месте, где будет установлена новинка. Подведем итог:
почта не стоит на месте, в прямом и переносном смысле; в

http://fmk.bseu.by/tibo-2016-%d0%b3%d0%bb%d0%b0%d0%b7%d0%b0%d0%bc%d0%b8-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d0%be%d0%b2/big_robot/


прочем, как ей и полагается.

РУП “Белпочта” представило на Tibo-2016 Почтамат.

Гуляя по выставочному залу, можно было познакомиться не только
с корейским чудом робототехники, но и с его китайским младшим
братом, который рассказывал великолепные истории о том, как
корабли  бороздят  просторы  большого  театра  и  много  другое,
исключительно  на  чистейшем  китайском  языке.  Но  любят-то
глазами,  и  в  связи  с  этим  малыш  свою  долю  популярности,
признания и обожания все же получил.

http://fmk.bseu.by/tibo-2016-%d0%b3%d0%bb%d0%b0%d0%b7%d0%b0%d0%bc%d0%b8-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d0%be%d0%b2/belpochta-pochtamat/


Робот, презентованный на Tibo-2016 китайской стороной.

MTC со своими прелестными девушками в платьях фирменного цвета
просто  блистал  на  этой  выставке.  Мобильный  оператор
представлял публике скоростную интернет-технологию 4G. Сложно
сказать, что поразило больше: размах и амбиции оператора или
его  шик  и  роскошь,  –  но  однозначно  инстаграм  многих
посетителей  пополнился  фото  с  хэштегом  #mts_tibo2016.

http://fmk.bseu.by/tibo-2016-%d0%b3%d0%bb%d0%b0%d0%b7%d0%b0%d0%bc%d0%b8-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d0%be%d0%b2/minirobot/


МТС на выставке Tibo-2016.

И кульминацией выставки можно назвать первый шаг в виртуальную
реальность:  Oculus  Rift!!!  Если  еще  не  понятно,  это  очки
виртуальной реальности. Конечно, на что-то от Roberto Cavalli
они мало чем похожи, но может так лет через 100 такое войдет в
моду. На выставке можно было примерить модный аксессуар и
покататься на качелях, как в детстве, только виртуально. К
сожалению,  можно  было  воспользоваться  только  вымышленными
качелями, а не Ferrari или Lamborghini, но нос воротить никто
не стал и к очкам выстроилась огромная очередь, почти как на
лифт в 1-ом корпусе за 1мин. До начала пары.

http://fmk.bseu.by/tibo-2016-%d0%b3%d0%bb%d0%b0%d0%b7%d0%b0%d0%bc%d0%b8-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d0%be%d0%b2/mtc_tibo2016/
https://ru.wikipedia.org/wiki/Oculus_Rift


Очки виртуальной реальности – Oculus Rift.

В заключение хотим сказать, что выставка была интересной и
познавательной.  Люди  встречались  исключительно  приятные  и
компетентные.  Технологии  –  новые,  полезные  и  НУЖНЫЕ  нашей
синеокой родине.

Путинцева Екатерина

А теперь небольшое видео о том,
как можно было с толком провести время на Tibo-2016:

Узнать больше о Tibo-2016 можно тут.

http://fmk.bseu.by/tibo-2016-%d0%b3%d0%bb%d0%b0%d0%b7%d0%b0%d0%bc%d0%b8-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d0%be%d0%b2/oculus_rift/
http://fmk.bseu.by:/tibo-2016/


Open  Up  Challenge:  Бороденя
Валерий Анатольевич

Бороденя  Валерий  Анатольевич!  Вы  его  ждали  и  вот  он  тут.
Давайте поздороваемся и продолжим.

Бывший декан ФМк? Доцент кафедры логистики и ценовой политики?
Депутат Палаты представителей? Отбросим все должности, потому
что  в  первую  очередь  Валерий  Анатольевич  –  интересный,
позитивный и невероятно доброжелательный человек. А так как в
рамках  Open  Up  Challenge  мы  ищем  именно  таких  людей,  то
сегодняшний выпуск обещает быть увлекательным.

Не поверите, но вырезать и пустить на текст мне абсолютно
нечего, потому что все сказанное было либо кратко и по делу,
либо представляло из себя очень ценные рассуждения, выкидывать
которые в пользу короткого выпуска, рука никак не поднимется.

Спасибо  нашему  гостю  за  подаренное  настроение,  бодрое
повествование и полезные уроки! Такие выпуски и сами могут
быть источниками вдохновения.

http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%b1%d0%be%d1%80%d0%be%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%8f-%d0%b2%d0%b0%d0%bb%d0%b5%d1%80%d0%b8%d0%b9-%d0%b0%d0%bd%d0%b0%d1%82%d0%be%d0%bb%d1%8c%d0%b5%d0%b2%d0%b8%d1%87/
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%b1%d0%be%d1%80%d0%be%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%8f-%d0%b2%d0%b0%d0%bb%d0%b5%d1%80%d0%b8%d0%b9-%d0%b0%d0%bd%d0%b0%d1%82%d0%be%d0%bb%d1%8c%d0%b5%d0%b2%d0%b8%d1%87/
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%b1%d0%be%d1%80%d0%be%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%8f-%d0%b2%d0%b0%d0%bb%d0%b5%d1%80%d0%b8%d0%b9-%d0%b0%d0%bd%d0%b0%d1%82%d0%be%d0%bb%d1%8c%d0%b5%d0%b2%d0%b8%d1%87/4iszib7zotq1/


https://www.youtube.com/watch?v=Uc0hJJQWANI

А  вы  почувствовали,  что  Валерий  Анатольевич  сейчас
разговаривал  16  минут?

Оставайтесь  на  связи,  и  вы  познакомитесь  с  Кулак  Аллой
Геннадьевной и неизвестным студентом, которого я ввожу в игру.

Карина Куприянович

Следите за нами на в рубрике Open Up Challenge и в группе
VK: http://vk.com/openupchallenge

Студвесна 2016: День первый
На  прошлой  неделе,  входя  в  Университет,  можно  было
почувствовать,  как  отзываются  чуткой  дрожью  его  стены,
турникеты  особенно  раздражительны,  преподаватели  все  чаще
напоминают о том, что учеба важнее всего, а с уст студентов
срывается:  «Студвесна  близко…»  Репетирующие  между  этажами
танцоры смущенно отводят взгляд, когда то и дело пытаешься
подглядеть, что же такого придумали на этот раз креативщики
БГЭУ, а  в общежитии, вместо обычного звона посуды на кухне,
можно было услышать репертуар от daKookи до Depeche Mode.

С наступлением первого, самого ответственного дня конкурса,
темой  которого,  кстати  говоря,  является  «Шедевры  мировой
культуры»,  все факультеты будто бы замерли в ожидании чего-то
по-настоящему волшебного, а зрители и болельщики, хорошенько
подготовив свои связки к ожесточенной борьбе, заняли места в
зале, где уже с первых минут расслышать что-то, кроме «ФМк!
ФБД! ФМБК! ВШТ!», было невозможно.

http://fmk.bseu.by/%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8C%D0%B8/open-up-challenge/
http://vk.com/openupchallenge
http://fmk.bseu.by/%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b2%d0%b5%d1%81%d0%bd%d0%b0-2016-%d1%84%d0%bc%d0%b1%d0%ba-%d1%84%d0%bc%d0%ba-%d1%84%d1%84%d0%b1%d0%b4-%d0%b2%d1%88%d1%82/


ФМБК

Студевесна 2016 – Выступление ФМБК

Открывать такой важный конкурс студенческих талантов всегда
волнительно и почетно одновременно, в этом году эта задача
легла на плечи Факультета международных бизнес-коммуникаций,
которые  справились с ней на очень достойном уровне. За основу
своего  выступления  ребята  взяли  настоящие  шедевры
изобразительного искусства и то, какой, по их мнению, могла
быть предыстория к их написанию. Особенно импонировало то, что
картины,  взятые  за  основу  выступления  факультета,  не
мейнстримные, и, возможно, кто-то, придя домой, решил найти и
другие работы представленных авторов. Вокал поразил зрителей
своей чувственностью, а «гитарные финты» в исполнении одного
из  студентов  и  вовсе  заставили  зрительный  зал  взорваться
аплодисментами.

ФМк

http://fmk.bseu.by/%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b2%d0%b5%d1%81%d0%bd%d0%b0-2016-%d1%84%d0%bc%d0%b1%d0%ba-%d1%84%d0%bc%d0%ba-%d1%84%d1%84%d0%b1%d0%b4-%d0%b2%d1%88%d1%82/px5birus4g1/


Студвесна  2016  –  ФМк  готовит
номер “Ожившие картины”

Вторым по счету выступал факультет, чей креатив и любовь к
различного  рода  экспериментам  уже  давно  стал  визитной
карточкой,  а  противники  всегда  считают  их  своими  главными
конкурентами в борьбе за первое место или Гран-при. ФМк (как к
этому  уже  все  привыкли)  громко  и  ярко  заявил  о  себе,
представив  свое  видение  на  тему  Студвесны-2016.  Началось
выступление с профайла, идея которого была проста, но оттого
не менее гениальна: для каждого человека искусства существует
свое определение оного. Род деятельности, возраст, пол – все
это  влияет  на  то,  как  человек  видит  и  ощущает  окружающую
красоту. Также все участники видео согласились с тем, что не
всякую  картину,  не  всякую  музыку  или  танец  можно  назвать
искусством,  а  людей,  которые  могут  различить  грань  между
прекрасным и безвкусным становится все меньше.

https://www.youtube.com/watch?v=UtZMO_cBe1Y

Вокальная  часть  номера,  последовавшая  далее,  незаметно
заставила добрую половину зала подпевать даже не зная слов, а
ножки прихлопывать в такт барабанщику, который в следующей

http://fmk.bseu.by/%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b2%d0%b5%d1%81%d0%bd%d0%b0-2016-%d1%84%d0%bc%d0%b1%d0%ba-%d1%84%d0%bc%d0%ba-%d1%84%d1%84%d0%b1%d0%b4-%d0%b2%d1%88%d1%82/pndkhuowaow1/


постановке факультета уже пел на чистом белорусском языке. Что
касается, женского вокала, то композиция Seven nation army,
взорвавшая  зал,  по  мнению  всех  рядом  сидевших  и  меня  в
частности, претендует чуть ли не на лучшее исполнение в этом
году.  За  что  бы  не  брался  культмасс  ФМк  –  все-то  у  них
получается, а особенно хореография: в этот раз выступление с
ожившими произведениями показалось не просто необычным и по-
хорошему странным, а даже авангардистским (по крайней мере я
такого больше не видела).

https://www.youtube.com/watch?v=FTIpX9pJpjA

https://www.youtube.com/watch?v=NiwHJZCc11g

И, конечно, следует отдельно отметить концовку, о которой вряд
ли скоро забудут и под которую Светлана Васильевна «качалась»
вместе со всем факультетом: прочитанный в конце реп заставил
даже самых ярых противников этого музыкального стиля признать,
что  в  аранжировке  Факультета  маркетинга  и  логистики  это
смотрится не просто круто, а уместно и искусно.

https://www.youtube.com/watch?v=qlzQiv_W5Jc

ФФБД

Студевесна 2016 – Выступление ФФБД

http://fmk.bseu.by/%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b2%d0%b5%d1%81%d0%bd%d0%b0-2016-%d1%84%d0%bc%d0%b1%d0%ba-%d1%84%d0%bc%d0%ba-%d1%84%d1%84%d0%b1%d0%b4-%d0%b2%d1%88%d1%82/ckfwdm7gvds1/


Естественно, что после таких сильных выступлений первых двух
факультетов, следующим конкурсантам пришлось несладко, но и
они  сумели  где-то  найти  ту  лазейку,  что  ведет  к  сердцам
зрителей.  Основой  для  следующих  номеров  ФФБД  стала  сказка
Ханса Кристиана Андерсена «Снежная королева». Выбор понятен –
ребята  считают  это  произведение  настоящим  шедевром  мировой
литературы, а крепкую семейную связь между Каем и Гердой –
шедевром человеческой культуры взаимоотношений. «Фишкой» этого
факультета стал танец в белых перчатках, выполненный довольно-
таки технично, а массовость, которую сумели создать на сцене
студенты,  стала  хорошим  подспорьем  для  оценки  жюри  их
выступления.

ВШТ

Студевесна 2016 – Выступление ВШТ

Самое  трогательное  заключение  первого  концерта  могло
получиться да и получилось только у ВШТ, ведь они последний
раз выступают под своим названием. Но грусти на протяжении
выступления  не  чувствовалось  абсолютно,  ведь  ребята  решили

http://fmk.bseu.by/%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b2%d0%b5%d1%81%d0%bd%d0%b0-2016-%d1%84%d0%bc%d0%b1%d0%ba-%d1%84%d0%bc%d0%ba-%d1%84%d1%84%d0%b1%d0%b4-%d0%b2%d1%88%d1%82/qdyyw9fx9cg1/


подойти к заданию с юмором и иронией. Профайл повествовал о
том, что на таких культурных гигантов, как дружба, гармония,
вдохновение напал «творческий кризис» (которого, к слову, вряд
ли можно было обнаружить когда-либо у студентов ВШТ),  и все
вступили в активную борьбу с этим недугом. Честно говоря,
отбила ладоши на выступлениях Эсмиральды (потрясающе фактурная
девушка и поет соответствующе), а процесс варки зелья и вовсе
был больше похож на шоу Копперфильда. Закончилось выступление
речью культорга факультета, которому только человек с железным
сердцем не умилился.

Так закончился первый день Студвесны 2016.

Анна Фурс

Студвесна 2016 – ФМк БГЭУ – Рефлексия

P.S.  Самые  свежие  новости  студвесны  читайте  в  репортажах
культмассового  сектора  в  ленте  твиттера  ФМк,  а  видесюжеты

http://fmk.bseu.by/?attachment_id=2891
https://twitter.com/bseufmk


конкурса в группе Sамое Радио.

Open  Up  Challenge:  Гуртовой
Андрей Александрович
Вот он, интригующий и долгожданный выпуск!

Открою секрет: это вторая попытка поговорить “по душам” с
Андреем  Александровичем;  первая  провалилась  по  техническим,
организационным и другим студенческим причинам, которые часто
мешают  начать  писать  вовремя  курсач   или  готовиться  к
экзаменам  не  в  ночь  перед  экзаменом.

Но, как говорится, лучше поздно, чем никогда!
Скажем сразу, что таких позитивных, целеустремленных и умных
людей немного, так что снимать этот выпуск было волнительно.
Но азарт наше все.

Как говорил Генри Форд: “Все можно сделать лучше, чем делалось
до сих пор”. Не будем утверждать, что нас учит второй Генри

http://vk.com/video?gid=31905172
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%b3%d1%83%d1%80%d1%82%d0%be%d0%b2%d0%be%d0%b9-%d0%b0%d0%bd%d0%b4%d1%80%d0%b5%d0%b9-%d0%b0%d0%bb%d0%b5%d0%ba%d1%81%d0%b0%d0%bd%d0%b4%d1%80%d0%be%d0%b2%d0%b8%d1%87/
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%b3%d1%83%d1%80%d1%82%d0%be%d0%b2%d0%be%d0%b9-%d0%b0%d0%bd%d0%b4%d1%80%d0%b5%d0%b9-%d0%b0%d0%bb%d0%b5%d0%ba%d1%81%d0%b0%d0%bd%d0%b4%d1%80%d0%be%d0%b2%d0%b8%d1%87/


Форд, но невероятное стремление развиваться и идти вперед у
нашего героя точно есть.

Итак, пару уже не тайн Андрея Александровича:

Как ни странно, но не родители, а именно книга Теодора
Драйзера “Финансист” повлияла и заманила нашего героя в
экономический университет на специальность “Коммерческая
деятельность”, где из него обещали сделать брокера и
биржевика.  В  условиях  нашей  экономики  этого  пока  не
случилось, но о своем выборе Андрей Александрович совсем
не жалеет.
При  поступлении,  на  экзамене  по  английскому  языку  у
Андрея Александровича спросили, не стажировался ли он в
Англии. Во времена СССР выехать за границу на стажировку
было очень проблематично. Так что наш гость был очень
рад услышать такой отзыв о своем владении языком.
Андрей Александрович, в качестве дополнительного курса с
школе, учился на оператора ЭВМ. И, когда пришло время
сдавать выпускную работу, он написал игру, в процессе
написания  которой  был  найден  беспроигрышный  алгоритм.
Победить машину пробовал весь класс, но удача никому не
улыбнулась.



Кстати об играх. Изучив инструкцию, которая прилагалась
к его первому компьютеру, Андрей Александрович написал и
для себя игру. Для чего же еще нужен компьютер детям?!
Но была проблема: программу можно было сохранить только
на кассетный магнитофон, которого у юного программиста,
увы,  не  оказалось.  Поэтому  каждый  день  компьютер
включался,  а  игра  настойчиво  создавалась  заново.
Упрямство  –  достоинство  сильных,  не  правда  ли?!

Стоит  признаться,  что  мы  получили  невероятное  количество
положительных эмоций после общения с героем данного выпуска.
Вряд ли что-то может быть лучше, чем слова: “Ваш проект – это
отличная возможность для самоанализа. Продолжайте в том же
духе!”  Именно  этого  мы  и  хотели  и  обещаем  не  потерять
энтузиазм и работать еще лучше, ровняясь на нашего гостя.

А  пока  жмите  на  просмотр  и  не  забывайте  про  эстафету:  в
следующий раз вы познакомитесь с достижениями и увлечениями
Бородени Валерия Анатольевича и Кулак Аллы Геннадьевны!

https://www.youtube.com/watch?v=C7OozxfJ6EI

Кстати, я тоже не могу жить без молока и всего, что с ним
связано.

Карина Куприянович

Следите за нами на в рубрике Open Up Challenge и в группе
VK: http://vk.com/openupchallenge

Open  Up  Challenge:  Татьяна

http://fmk.bseu.by/%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8C%D0%B8/open-up-challenge/
http://vk.com/openupchallenge
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d1%82%d0%b0%d1%82%d1%8c%d1%8f%d0%bd%d0%b0-%d1%81%d1%82%d0%be%d0%bb%d1%8f%d1%80%d1%87%d1%83%d0%ba/


Столярчук
На  этот  раз  Open  Up  Challenge  пришел  к  чудесной  старосте
группы 14-ДМЛ-2 – Столярчук Татьяне!

Таня темы не размусоливала, а просто, четко и ясно выстрелила
информацией, как и подобает настоящим телеведущим. Теперь вы
знаете,  что  толкать  литературные  речи  у  нас  совсем  не
обязательно!

Кликайте на “Старт” и ставьте звук потише: вы точно услышите
все!

Ах  да,  об  эстафете.  Совсем  недавно  я  говорила:  “Будьте
осторожнее! Вы – не только потрясающий преподаватель, но и
человек”.

Если вы еще не догадались, то у нас на очереди Гуртовой Андрей
Александрович,  ассистент  кафедры  промышленного  маркетинга  и
коммуникаций и, как оказалось, просто приятнейший человек.

https://www.youtube.com/watch?v=CMtmOb3mCXY

С  основной  идеей  проекта  и  предыдущим  выпуском  можно
ознакомиться в рубрике Open Up Challenge. А также следите за
нами на сайте в группе VK.

Карина Куприянович

Игорь  Тимофеевич  Сербул
принял  эстафету  Open  Up

http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d1%82%d0%b0%d1%82%d1%8c%d1%8f%d0%bd%d0%b0-%d1%81%d1%82%d0%be%d0%bb%d1%8f%d1%80%d1%87%d1%83%d0%ba/
http://fmk.bseu.by/%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8C%D0%B8/open-up-challenge/
http://vk.com/openupchallenge
http://fmk.bseu.by/%d0%b8%d0%b3%d0%be%d1%80%d1%8c-%d1%82%d0%b8%d0%bc%d0%be%d1%84%d0%b5%d0%b5%d0%b2%d0%b8%d1%87-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b1%d1%83%d0%bb-open-up-challenge/
http://fmk.bseu.by/%d0%b8%d0%b3%d0%be%d1%80%d1%8c-%d1%82%d0%b8%d0%bc%d0%be%d1%84%d0%b5%d0%b5%d0%b2%d0%b8%d1%87-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b1%d1%83%d0%bb-open-up-challenge/


Challenge

Сербул Игорь Тимофеевич – Заместитель декана ФМк БГЭУ

Наш первый герой очень ответственно подошел к делу и приоткрыл
нам дверцу в свою насыщенную жизнь аж на 40 минут, погружаясь
во всё новые и новые темы и истории. Все они оказались по-
настоящему интересными и достойными внимания, но, к сожалению,
резервы  человеческой  концентрации  не  рассчитаны  на  легкое
восприятие  такого  объема,  поэтому  предлагаю  вам  как
изворотливым студентам посмотреть краткое содержание чудесного
путешествия этого человека. :)

Ну а чтобы не совсем не лишать вас разных интересностей, вот
вам немного фактов:

С поступлением у Игоря Тимофеевич было все очень сложно:
после двух неудачных попыток поступить в наш университет
он оказался в РТИ, а позже замкнул-таки круг, поступив к
нам в аспирантуру. Думает, что без судьбы не обошлось.
В школе был членом комитета комсомола и вообще был во
многих активах, но спортивная занятость зачастую плохо
сказывалась на успеваемости.
Одно время Игорь Тимофеевич преподавал экологию и даже
имеет по нему изданное в Национальной библиотеке, чему

http://fmk.bseu.by/%d0%b8%d0%b3%d0%be%d1%80%d1%8c-%d1%82%d0%b8%d0%bc%d0%be%d1%84%d0%b5%d0%b5%d0%b2%d0%b8%d1%87-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b1%d1%83%d0%bb-open-up-challenge/


очень удивлен.
Практически не сидит в интернете, считая это огромной
недушевной свалкой.
Перечитывает книги по нескольку раз, потому что с ходом
времени они воспринимаются совершенно по-другому.
Жена Игоря Тимофеевича уже 20 лет ходит в походы на
байдарках группой, состоящих из одних медиков!. А вообще
она мечтает попасть в круиз на теплоходе.
Мы  даже  узнали,  как  в  Астрахани  ловят  раков
и перспективах развития факультета!
В своей должности Игорь Тимофеевич ни разу не отдыхал в
июле, поэтому пожелаем ему приятного отпуска!

Пожелаем всего самого яркого и светлого, такого же, каким
перед  нами  открылся  человек,  который  держит  ФМк  в  ежовых
рукавицах!

Спасибо, Игорь Тимофеевич! Было здорово!

Карина Куприянович

Игорь Тимофеевич принял эстафету!
https://www.youtube.com/watch?v=edaNqEMamu8

Наша страница VK – vk.com/openupchallenge

Смотрите также другие сюжеты в рубрике Open Up Challenge.

http://vk.com/openupchallenge
http://fmk.bseu.by/%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8C%D0%B8/open-up-challenge/

